



06.01.2014 12:59 CET

Modemarkt Adler spendet für Bärenherz

Das Team vom Modemarkt Adler im Allee-Center gehört seit zwei Jahren zu den aktiven Unterstützern des Leipziger Kinderhospizes Bärenherz.

Letztes Jahr wurden alle Adler-Kunden aufgerufen, Bücher, die bereits gelesen oder nicht mehr gebraucht werden, in den Modemarkt mitzubringen. Schon für einen Euro oder eine Spende in beliebiger Höhe konnten sich interessierte Kunden und Gäste Bücher für den eigenen Gebrauch mitnehmen.

Die Aktion lief bis zum Ende des Jahres und war sehr erfolgreich. So freute sich Ines Müller, die Geschäftsleiterin vom Modemarkt Adler in Leipzig-

Grünau, Mona Meister vom Kinderhospiz 2.000 Euro überreichen zu dürfen.

Bärenherzlichen Dank für die engagierte und stetige Unterstützung des Kinderhospizes Bärenherz!

www.adlermode.com

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de